



に
し
か
わ
ら

行
西河原公民館
發行
大井編
広報

人修集部



9月21日（土）に犀川神社秋季例大祭宵宮祭が盛大に執り行されました。休日の開催ということもあり、非常に多くの方が参列されました。

神楽が曳航している間に、長野雅楽会の皆様による巫女舞が境内にて奉納されました。境内への神楽の到着を待つて「十二燈」の煙火から始まり、獅子舞の奉納となりました。

奉納される犀川神社太々神樂は二百七十年以上の歴史があり、昭和四十四年に長野市の無形民俗文化財に指定されています。



長野市の多くの神社でも獅子舞と煙火が奉納されていますが、とともに文化財の指定を受けているのは犀川神社のものだけなのです。最後の番付「清滝」の煙火が境内に降りそそがれ、宵宮祭が無事締めくくられました。多くの関係者の皆様に、盛大なすばらしいお祭りを執り行つて頂き感謝いたします。

本当にありがとうございました。



小西合同盆踊り大会



小西合同盆踊り大会が8月14日開催されました。



踊りの合間の休憩時間には、射的、スリーパーボールすくいに、子供たちの長い行列ができていました。その後スイカ割りや花火等もあり、子供たちの楽しそうな姿が多く見られました。

ご参加いただきました皆様、両区長様、役員の皆様ありがとうございました。来年も多くの皆様にご参加いただければと思います。

今年より場所を太田沢から犀川神社に移しての初めての開催となりました。昨年に引き続き多くの方が参加され、また土俵周りを踊るのがとても風情があり印象的でした。



7月22日23日24日、小学生の夏休みに合わせ犀川神社にてラジオ体操を実施しました。朝早くから大人も子供も気持ちよさそうに体を動かしていました。

夏休みラジオ体操

子ども夏祭り



7月21日に西河原公民館にて子ども夏祭りが行されました。射的、お菓子すくい、豆つかみ競争など様々な種目が用意されており、子供たちは皆楽しそうにしていました。また最後の紙ひこうき競争では少しでも遠くへ飛ばせるよう、子供たち同士で相談し合つたりしている姿が印象的でした。

西河原長生会が初優勝！

安茂里老連第12回スマイルボウリング大会において、西河原長生会Bチームが参加15チームの激戦を制し見事初優勝を飾りました。

9月10日(火)に安茂里体育館において開催されたこの大会にAチーム(鍋山義行、三井久芳、森山智子、田村源吾、住澤輝子)Bチーム(引場陽子、田村恵美子、大井泰男、渋谷新之助、住澤君男)が出場し、Bチームは小市Bチームと決勝戦を戦い、25対26と1投差の手に汗握る接戦を制して晴れの優勝カップを手にしました。優勝と準優勝のチームは10月8日(火)ふれあい福祉センターにおいて開催される長野市老連の大会に出場しました。

話題として、9月24日(火)安茂里市民センターで開催された西河原長生会からは金婚の大井美穂・美恵子ご夫妻、米寿の内山芳子様、大井三代江様、大西敏彦様が慶賀のお祝いを受けられました。心からお祝いを申し上げます。

○長生会入会のお申込みは、会長の八重田修までお願いします。
(電話: 090-1829-3387
年会費千円)

西河原長生会からのお申込みは、会長の八重田修までお願いします。
(電話: 090-1829-3387
年会費千円)





秋の あいさつ運動



「10月4・15・29
の3回実施!!」
登校する児童の皆
さんは「おはよう
ございます!」と
元気よく挨拶をし
ながら道路の右側
を一列に並んで登
校していきました。

次年度である令和7年度
の西河原公民館役員を現
在募集しています。
育成部、体育部、社会部、
広報部など行事・イベン
トごとに分担し、地域の
催しを実施します。
ご興味のある方は公民館
関係者までぜひご連絡く
ださい。

公民館役員に ついて!

※変更や中止の可能性
があります。
詳しくは回覧板等でご
確認下さい。

12月／しめ縄作り
1月／元旦マラソン
(新春ウォーキング)
1月／どんど焼き

今後の予定

★犬のフンは
持ち帰り
ましょ。★
お願い!
(環境美化推進員)

令和6年度の第2号を無事発行できました。各行事にご参加頂いた皆様、ありがとうございました。昨年に引き続き、盆踊りや秋季例大祭などの各行事に多くの方が参加され、楽しまれている姿を拝見することが出来ました。今後もそれらの様子を紙面にてお送りできればと思います。
次号は4月1日の発行を予定しております。館報に関するご要望(掲載したい記事)などございましたら、ご連絡ください。
今後も公民館活動にご理解、ご協力の程よろしくお願ひ致します。